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港島婦聯賀回歸暨10載會慶
《大愛如天》首映 梁唐青儀曾鈺成廖勛等主禮 張雅麗致辭

張雅麗致辭指，在前任主席、委員通力合作下，該
會凝聚各界婦女力量、擴大港島婦女實力，目前

已有團體會員51個，屬會會員逾3萬名。

張雅麗︰推廣和平共融精神
她表示，「與愛同行」是該會今屆活動主題，致力建
立關愛平台，推廣和平共融精神，通過舉辦不同類型

「與愛」有關的活動，關愛婦女、兒童和家庭，如去
年舉辦了邀請基層家庭的學生看電影、組織各界婦女
領袖前往革命搖籃井岡山進行國情教育培訓、組織會
員參觀立法會等，又透露該會明年會舉行為期一年的
「低糖多運動家庭健康計劃」，並將邀請過千家庭參
與。
她指，《大愛如天》是首次在香港上映，講述醫生致
力醫療事業，全心全意為患者服務的故事，希望通過這

部積極向上的勵志電影，傳播勇氣和正能量。她表示，
未來將秉承宗旨，與各界姐妹攜手、群策群力，為香港
婦女事業發展和香港繁榮安定作出更大貢獻。

劉靳麗娟冀續合作為婦女事業獻力
劉靳麗娟盛讚該會成立10年來，提高婦女素質、維

護婦女權益，為本港女性搭建學習交流的平台所作的努
力，讚揚其在團結各方婦女力量方面的成績有目共睹。

她續指，婦委會一直關注本港婦女權益和福祉，用三
管齊下的策略促進本港婦女發展，並表示解決婦女就業
是近年工作重點。她續向該會對婦委會工作的一貫支持
和配合表示感謝，希望未來與之繼續合作、為婦女事業
貢獻力量。
參加活動的該會首長尚包括：會長蕭莫靜璇、馮翠

屏，副主席陳麗華、趙華娟、程莉元、蕭麗娜、蕭燕珍
等。

香港文匯報訊（記者 黃晨）香港島婦女聯

會慶祝香港回歸祖國18周年、該會成立10周

年暨「與愛同行」《大愛如天》電影首映禮

昨日假北角新光戲院舉行。該會主席張雅麗

與主禮嘉賓特區行政長官夫人梁唐青儀、立

法會主席曾鈺成、中聯辦協調部副部長廖勛、

婦女事務委員會主席劉靳麗娟、「愛基金」創

辦人兼主席蔣麗萍，與全場近千會員及坊眾共

同觀看電影，共申慶賀，場面熱鬧。
■香港島婦女聯會舉辦慶祝香港回歸祖國18周年、該會成立10周年暨「與愛同行」《大愛如天》電影首映禮。 香港文匯報記者劉國權 攝

■左起：張雅麗、梁唐青儀、蔣麗萍等為獅子「簪花、
掛紅」。 香港文匯報記者劉國權 攝
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香港文匯報訊 香港青年動力協會是一個青年慈善團
體，迄今已昂然踏入第十五載。「青動」於日前假帝京酒
店舉辦第三屆董事會就職禮暨「義路由我創」義工嘉許
禮，超過100名青年義工出席。立法會議員郭偉強榮膺第三
屆董事會會長，而主席一職則由汪紅連任。
新任會長郭偉強致辭時表示：自己10多年前也是「青動」
的義工，與「青動」有深厚的感情。今天以會長身份再度踏
足「青動」的舞台，必定全力以赴，推動會務的發展。
郭偉強特別指出，本港年輕一代的國家意識和認同感越

趨薄弱，是近年政治爭拗不斷的主因。現時，香港已進入
「後佔中」時期，他認為應盡快放下爭拗，讓青年客觀地
認識歷史和社會形勢，在社會上傳遞更多正能量。是次活
動以「凝聚青年正向動力」為主題，正正是希望在社會上
建立更多「正向動力」。

主席汪紅嘉許「義路由我創」義工
主席汪紅致辭時表示，當天同時是「義路由我創」義工

嘉許活動，藉此表揚過去一年表現傑出的青年義工，鼓勵
更多青年積極參與義工服務，回饋社會。「青動」從各屬
會推薦的36名優秀義工中，選出13位獲「屬會個人最佳表
現獎」，更在13位最佳義工中再選出一位「青動之星」。
在一眾青年義工的活躍參與下，「青動」去年的義務工作
總服務時數超過24,000小時。
是次活動的主禮嘉賓還包括：勞工及福利局副局長蕭偉

強、民政事務局局長政治助理徐英偉、義務工作發展局副
主席范佐浩、廣州市委統戰部常務副部長董延軍、香港青
年動力協會創會會長陳有海等。

霍震寰勉培華管研班學員

香港文匯報訊（記者陳文華）培華教育基金會常務委員會主席霍震寰
日前假灣仔皇朝會，設宴歡迎「第七十九期中國高級公務員經濟管理研
討班」全體學員。本期38名學員分別來自廣西、貴州、雲南、河南、陝
西、安徽、湖北、北京等省區市，霍震寰希望是次培訓能協助學員了解
香港，汲取香港的經驗和教訓，相互分享，取長補短。
霍震寰致辭時表示，香港和內地因歷史因素和發展進程的先後不一，

在社會制度、政治經濟、文化教育等方面存在較大差異。香港奉行自由
市場的資本主義經濟體系，由市場力量主導經濟，以精簡的商業規管、
簡單低稅制、健全的法制、高透明的社會運作、貨幣的穩定，配合優越
的地理位置、資訊流通、高效配套設施及服務，使香港經濟一度領先。

盼有助認識港公務員制度
他指香港過去的成功，還有賴本港一支廉潔又備受敬重的公務員隊

伍，配合特區政府有效施政，恪盡職守、服務市民。是次研討班希望幫
助大家認識香港公務員制度，並從經濟的角度，有系統地協助學員了解
香港，汲取香港的經驗和教訓，相互分享，取長補短。
研討班團長雷震致辭時表示，這期研討班學員來自全國8個省區市、18
個系統，共38人。他盛讚培華基金成立33年來，開展數百個培訓項目，
為內地各行各業培育數以萬計的人才，貢獻卓越。這次也非常感謝培華基
金會為學員提供了解香港、認識香港、深入香港、感悟香港的機會，希望
學員通過此次學習研討，將所得應用於今後的工作中，作出更大貢獻。

■霍震寰宴迎第七十九期中國高級公務員經濟管理研討班，與學員合
影。 香港文匯報記者陳文華 攝

■賓主主持香港青年動力協會第三屆董事會就職禮暨義工嘉
許禮。

潮屬婦女界聯誼慶回歸

石獅厝錦鄉會換屆 許劍鋒膺會長

九西潮聯義工啟晴助運水

香港文匯報訊（記者 沈清麗）香港潮屬婦女
界慶祝香港回歸18周年聯誼晚會日前假中環馬
車會所舉行，香港基本法委員會副主任梁愛詩擔
任主禮嘉賓，聯同潮屬社團總會主席陳幼南，副
主席林鎮洪、馬介欽，秘書長方平，婦委會主任
陳愛菁等婦委姊妹逾百人喜慶回歸，氣氛歡快熱
烈。

陳愛菁：加強各屬會婦女部合作
陳愛菁致辭時指，潮屬婦女界慶祝香港回歸18
周年聯誼晚會，是潮屬總會婦委會的一次重要和
有意義的活動，既可凝聚潮籍婦女的力量，也可
加強各屬會婦女部的合作，提高潮籍婦女的積極
性，發揮潮籍婦女「半邊天」作用。
她表示，香港各界潮籍精英眾多，其中不乏婦

女精英，在專業界、服務界、行政隊伍裡擔任要
職，是維護香港繁榮穩定的重要生力軍。今年獲
特區政府授勳的人士，會董蘇陳偉香榮獲銅紫荊
星章，常董顏吳餘英榮獲榮譽勳章，常董莊偉茵
獲委任太平紳士，這既是她們的榮譽，也是潮籍
鄉親的榮譽。
展望未來，潮屬總會婦委會和各屬會婦女部繼
續攜手合作，為潮籍婦女創造更多有利條件，支
持潮籍婦女在各方面取得更大的成績。

梁愛詩陳幼南致辭勉勵

梁愛詩致辭指，香港潮籍人才輩出，團結拚
搏，愛國愛港愛鄉，為國家和香港繁榮作出貢
獻。隨着特區政府政改方案被立法會否決，特區
政府將集中精力發展經濟民生，她希望大家繼續
努力建設和諧社會。
陳幼南讚揚潮屬婦女界共同為香港繁榮穩定貢

獻力量，希望潮屬總會婦委會與各屬會婦女部保
持緊密聯繫，互相鼓勵，形成一股正面積極的力
量，進一步提高潮籍婦女的影響力。

蘇陳偉香顏吳餘英分享受勳

蘇陳偉香和顏吳餘英獲邀分享獲授勳的感受。
仁濟醫院前主席蘇陳偉香指，自己服務仁濟11
年，真誠付出，積極面對困難，任內總籌款額突
破歷年紀錄，這非個人力量，而是整個團隊共同
努力的成績。她未來將繼續投入社會公益，現獲
邀擔任安老事務委員會委員。
2008年已獲委任太平紳士的顏吳餘英指，這些

年，她獲家人支持積極參與社會服務，身兼多項
公職，榮譽勳章是特區政府對自己工作的肯定和
欣賞，她希望香港婦女界繼續為國家和香港努力
貢獻力量。

香港文匯報訊(記者 邵萬寬)石獅市厝錦旅港同
鄉會慶祝成立27周年暨第二屆董事就職典禮，日
前假北角富臨皇宮酒樓舉行。典禮筵開70席，特
邀全國政協委員許景期，全國人大代表蔡素玉，
香港福建社團聯會榮譽主席林廣兆、副主席盧温
勝，石獅市旅港同鄉總會會長蔡建四等蒞臨主
禮。許劍鋒榮膺會長，他表示將透過該會凝聚鄉
情，更好地支持家鄉建設發展。
許劍鋒致辭表示，承蒙鄉親的支持和鼓勵，
推舉他為會長。他續稱，厝錦旅港鄉親踏實肯
幹，勤勞刻苦，於香港和內地在各自的行業中
努力奮鬥，成就了眾多優秀的企業和人才，為
國家、香港、家鄉作出貢獻，得到了社會的廣
泛讚譽。

他希望，鄉親們能團結一致，透過同鄉會這個
平台增進鄉誼，促進與家鄉緊密聯繫，更好地支
持家鄉的各項建設，合力推進家鄉的發展。

蔡建四：會務必將繁榮昌盛
蔡建四表示，厝錦村是一個鄉名遠揚的僑村，

一直以來培育出一批批有愛心、有奉獻的成功人
士。27年前，厝錦旅港同鄉會的成立，促進香港
和家鄉的聯繫；今天又有一批厝錦的鄉親，走到
歷史的舞台前，他們不僅是各行各業的精英，同
時也是石獅市厝錦旅港同鄉會的骨幹力量，積極
參與鄉會、社團活動，積極參與香港社會公益事
務，展現了厝錦人的奉獻精神和活力。他相信，
該會在許劍鋒的帶領下，在全體鄉親的共同努力

下，會務必將繁榮昌盛。

許自輝：為家鄉建設作貢獻
厝錦村村委會主任許自輝指，厝錦旅港同鄉會

在老會長許經錫的帶領下，為家鄉的建設作出了
可喜的貢獻。厝錦的旅港同胞近年來在香港抱團
發展，形勢喜人。他相信，厝錦旅港同鄉會在新
任會長許劍鋒的帶領下，必將繼續發揚愛國愛鄉
的優良傳統，團結奮進，凝心聚力，促進同鄉之
間的交流與合作，開拓進取，為家鄉經濟繁榮和
社會發展多作貢獻。
典禮上，許劍鋒在中聯辦協調處副處長蔣和的

見證下接過信印，正式理事。晚會亦安排了精彩
的表演，逾900鄉親聚首一堂，同申慶賀。

香港文匯報訊(記者 邵萬寬)啟晴邨發生水
樣含鉛超標事件，全邨居民依靠於屋邨內的
各個臨時供水點解決食水問題。有見及此，
九龍西潮人聯會義工團昨日前往啟晴邨各臨
時供水點，為居民提供協助，幫助長者及有
需要居民運水。義工將在上午及下午用水高
峰期，於臨時供水點輪流當值，為有需要居
民提供送水服務，直至大廈改善供水系統為
止，預計持續提供3周協助。

陳欣耀︰發揮守望相助鄰里精神

九龍西潮人聯會常務副會長、義工團九
龍城義工分隊隊長陳欣耀表示，水樣含鉛
超標，居民要在臨時供水點打水，造成嚴
重不便，尤其是老人家。該會每天將派出
義工超過50人次，為有需要居民提供送水
的服務。
他說，義工們的舉措，體現出該會扎根
社區，服務社區的擔當精神，並希望能有
更多的義工為居民提供協助，促進社區和
諧，發揮守望相助的鄰里精神。

■陳欣耀(前排左一)、九龍城區居民聯會副主席楊永杰
(後排右一)和義工合影。 香港文匯報記者邵萬寬 攝

■石獅市厝錦旅港同鄉會慶祝成立27周年暨第二屆董事就職典禮，賓主合影。 邵萬寬 攝
■許劍鋒(左)在蔣和的見證下，由上屆會長許經
錫(中)手中接過信印。 邵萬寬 攝

■■香港潮屬婦女界慶祝香港回歸香港潮屬婦女界慶祝香港回歸1818周年周年，，賓賓
主合照主合照。。 香港文匯報記者莫雪芝香港文匯報記者莫雪芝 攝攝


